

Los hermanos mayores deciden hoy si se suspenden las salidas

Granada



Votar
[Imprimir](#) [Tamaño del texto grande](#) [Tamaño del texto pequeño](#)

S. VALLEJO

GRANADA. Esta noche a las 21.00 horas se celebra el pleno extraordinario de hermanos mayores en la Federación de Cofradías de Granada para decidir si se suspenden las salidas de este año, en protesta por la procesión convocada por la Asociación Cultural Cofradía Universitaria de Manuel Armillas para el Miércoles Santo en hora y recorrido similares al de la Cofradía de los Estudiantes federada.

Tras conocer el jueves pasado que la asociación cultural podía legalmente realizar su procesión y que había recibido el permiso oportuno, la Junta de Gobierno de la Federación y los hermanos mayores de las cofradías del Miércoles Santo -el día más afectado-, decidieron proponer por unanimidad la suspensión de las estaciones de penitencia de 2007 si finalmente Manuel Armillas celebraba su manifestación.

Ante esta situación, el sábado se celebró una reunión de urgencia en la Subdelegación del Gobierno con representantes de la Federación, el Ayuntamiento y la Curia para buscar una solución. La única salida planteada a la crisis es pedir a la asociación cultural que modifique las calles en las que coincidía con la cofradía de los Estudiantes federada (Alhóndiga, Trinidad y Fábrica Vieja) y adelantar una hora su salida.

Tras conocer esta propuesta y que la Subdelegación se ha comprometido a garantizar la seguridad y el cumplimiento del horario de la procesión alternativa, el presidente de la Federación de Cofradías, Gerardo Sabador, aseguró que la última palabra la tendrán los hermanos mayores. Sabador expondrá en la reunión de hoy las soluciones propuestas por las instituciones y se someterá a votación de los responsables de las 32 cofradías la postura a tomar.

Por su parte, el responsable de la asociación cultural, Manuel Armillas, aseguró ayer a *Efe* que mantendrá el itinerario de su manifestación religiosa mientras que la Subdelegación no le comunique que debe modificarlo. Según Armillas, hasta el momento no han recibido notificación formal alguna. Con todo, consideró "un capricho" cualquier modificación que tuviera que producir. Armillas explicó que las dos procesiones no coincidirán, por lo que cualquier otro planteamiento dijo que sería "una discriminación". Además, lamentó que no se le convocara a la reunión en la Subdelegación y criticó a la Federación a quien, según dijo, "le preocupa" que algunas asociaciones puedan unirse y crear "otra Semana Santa" al margen.

Con todo, todavía tiene que pronunciarse la Universidad para ver si le da permiso para que salga su procesión de la Facultad de Derecho y esperar también a la reacción de la Curia.

Armillas convoca una procesión con banda de música y nazarenos y ha publicado incluso un cartel "Granada Semana Santa 2007" en el que figura el nombre "cofradía universitaria Los Estudiantes" junto al escudo de la [Universidad de Granada](#) y una fotografía de Jesús del Encuentro, de su propiedad.



ENLACES PATROCINADOS - PUBLICIDAD

On Hipoteca Plus
 Euribor + 0,34%. Sin comisiones. Hasta 40 años...
www.caixagalicia.es

Oficinadirecta.com - Hipoteca Euribor + 0,33
 Vivienda habitual, segunda vivienda, cambio d...
www.oficinadirecta.com

Enlaces Recomendados:

¿Buscas piso? - [Habitacía.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Sevilla: Pisos y casas](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Barcelona FC Tickets - Real Madrid](#) | [Barcelona information](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en España](#) | [Manchester United tickets](#) [Liverpool tickets](#) | [Apuestas Deportivas](#) | [Hoteles](#) | [Juegos Remigio - Juegos Solitario](#)